



Ci-dessus : M. Michel Chiha et M. Ahmed Daouk, ambassadeur du Liban à Paris, entourés d'un groupe d'étudiants libanais. Photographie prise sur le perron de l'Université de Lyon.



Lettre de
Lyon

M. Michel Chiha

**Docteur Honoris
Causa
de l'Université
de Lyon**



Par
Négib Salaheddine



Ce fut une grande surprise en même temps qu'une grande joie pour nous, étudiants Libanais, de lire dans les meilleurs journaux de la ville de Lyon, en grands caractères et sur les premières pages, la nouvelle suivante : « Aujourd'hui, lundi 9 novembre 1953, aura lieu la cérémonie officielle de l'ouverture de l'Université de Lyon : un Libanais, Michel Chiha, recevra des mains du recteur de l'Université le titre et les insignes de Dr. Honoris Causa en lettres ».

A deux heures de l'après-midi nous nous trouvons mes camarades Libanais et moi-même dans l'amphithéâtre où devait avoir lieu la cérémonie.

Le Président du Conseil s'était fait représenter par le Ministre de l'Instruction Publique qui prit place à côté de M. Edouard Herriot, Maire de Lyon, Président de la Chambre des Députés, recteur de l'Université.

On remarquait la présence d'un grand nombre de personnalités parisiennes, lyonnaises et libanaises parmi lesquelles M. Ahmed Daouk, ambassadeur du Liban à Paris, M. Noffart, de l'ONU, et M. Moussa de Freige.

Après l'ambassadeur du Liban, M. Michel Chiha prononça un discours magistral qui souleva les applaudissements frénétiques de l'assistance et entraîna l'admiration générale.

Aussi ce fut avec enthousiasme que la salle acclama M. Michel Chiha lorsque le recteur de l'Université lui remit les insignes de Docteur Honoris Causa.

Cet honneur rejaillit sur le Liban tout entier, et les étudiants libanais de Lyon auxquels s'étaient joints plusieurs camarades libanais de Paris venus tout exprès à Lyon pour assister à la cérémonie, n'étaient pas peu fiers de voir siéger, par élection, leur brillant compatriote, parmi les plus grands noms de l'Université de Lyon.

Après l'audition d'un chœur à plusieurs voix qui clôtura la cérémonie, les étudiants libanais furent accueillis par M. Michel Chiha avec une réelle sympathie et une très grande simplicité.

Le nouveau Docteur Honoris Causa se prêta de bonne grâce à toutes nos exigences, acceptant de se laisser photographier avec nous et répondant à toutes nos questions. En nous quittant M. Michel Chiha nous encouragea à ne jamais perdre de vue la gloire du Liban.

Le soir, un banquet offert par l'Université de Lyon, groupait autour de M. Edouard Herriot et de M. Chiha tous les professeurs de l'Université de Lyon.

Négib SALAHEDDINE